



UN COIN DU PALAIS DE L'ELECTRICITE

A l'Exposition du Centenaire de l'Achat du territoire de la Louisiane à St. Louis.

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Direction and Temperature. Rows include Du 1er octobre 1903, Fahrenheit, and Centigrade.

Bulletin Meteorologique

Washington, D. C., 1 octobre. Indications pour la Louisiane: Temps beau vendredi et samedi, excepté averse dans l'extrême partie sud, vents frais du sud-est.

La Crise des Unions

La question des Unions du Travail, ou plutôt de l'Union des Travailleurs—car, en réalité, il n'y en a qu'une seule qui, sous différents titres et avec un personnel, s'étend à tout—rent dominer tous et prétend imposer sa loi à tout le monde économique. Les Unions ont, paraît-il, décrété que tout travailleur ou employé devait appartenir à quelque chose d'entrées pour obtenir du travail ou un emploi quelconque, sans quoi plus de salut pour lui, plus moyen de gagner sa vie.

Les ressources

—DE LA— Louisiane.

Détournons un instant nos regards du triste tableau que nous offre le monde extérieur, vieilli, fatigué, divisé, affaibli, pour les reporter autour de nous, sur nos campagnes louisianaises, sur notre terre, sur notre port, où nous n'apercevons partout que des sujets de consolation, d'encouragement, de fierté. On a souvent vanté la rapidité des progrès accomplis par l'Union, en moins de cent ans. Ces progrès sont, en effet, prestigieux et ils l'ont laissée bien loin derrière eux tout ce qui s'était opéré en ce genre durant les siècles.

Tout est nouveau chez eux, les industries comme les produits, et dans ce travail plus surprenant encore par son étrangeté que par sa soudaineté, la Louisiane ne joue pas un des moins importants rôles, et n'est pas une des plus faibles sources de richesses.

Qui donc, il y a vingt ans à peine, se serait douté de la part active que notre sol était appelé à prendre dans l'essor de la grande industrie manufacturière? Il était d'un rare fécondité: il se prêtait admirablement aux cultures les plus précieuses, telles que celle du coton et du sucre.

Mais voilà tout. On venait bien de découvrir un nouveau combustible liquide qui devait plus ou moins révolutionner le monde manufacturier; mais la découverte s'était faite si loin de nous que personne parmi nous ne songeait à en tirer parti.

Métiers pour Aveugles. Il vaut mieux être aveugle au Japon qu'ailleurs. Un aveugle japonais bien portant gagne facilement sa vie et arrive même à la fortune.

EN SE NOYANT.

Il est des gens qu'inquiète le problème de l'eau défilé. Il en est d'autres qui se préoccupent sur tout de connaître l'état d'une d'un être humain dans l'instant précis où il quitte le monde des vivants.

Ne voyons donc pas trop, en dépit de certains auteurs, aux agréments de la mort par submersion. Ce sont là des préjugés que démentiraient, selon toute apparence, les divers noyés s'il leur était donné d'écrire leurs impressions. Reste à savoir si les impressions d'un noyé en eau douce confirmeraient celles de M. Lawson.

Nouvelle propriété du papier. Les importateurs de gutta-percha ne sont pas à la fête. Voici que l'on vient de découvrir que le papier avait une propriété qu'on ne lui soupçonnait vraiment pas: c'est le meilleur des isolateurs électriques.

LES PROGRES DU BOUDDHISME. C'est une grande vanité et un grand esprit de galimatias de parler de l'expansion de la civilisation occidentale. L'antique Orient, père de toute doctrine, prend de sévères revanche, et l'emploi envers nous les mêmes procédés qui nous ont réussi vis-à-vis de lui.

Mort d'un phénomène. L'homme à la barbe vient de mourir. Deux fois les Parisiens avaient pu l'admirer, à l'Exposition de 1900 d'abord, où il s'exhibait pour la première fois, et chez Haroum ensuite.

POUR LE TABAC.

C'est fini, le tabac n'est plus dangereux. Encore un péril auquel l'humanité vient d'échapper. Le docteur Furt a réhabilité le tabac, et le docteur Caze a reproduit les conclusions du docteur Furt.

ST. CHARLES ORPHEON. Ce ne sont jamais les attractions qui manquent à l'Orpheon, et les artistes de premier ordre y abondent. Il y a d'abord miss Abbott dont la force est véritablement extraordinaire, puis les danses de Frank O'Brien, l'excellente compagnie de Sidney Wilmer, les chœurs savants de Mine Emory, le duo E. Krough et D. Bellard, enfin, Comino et les trois frères Crane en un mot, un spectacle fait pour contenter tous les goûts.

ATHENE LOUISIANAIS. L'athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: EDMOND ROSTAND ET SON THEATRE.

AMUSEMENTS. THEATRE CRESCENT. L'excellente et bouffonne comédie "Rudolph et Adolph" provoquent toujours des explosions d'hilarité. C'est du reste ce qui les a rendus l'un et l'autre si populaires.

THEATRE TULANE. Beaucoup de monde hier à la représentation des "Soldats de fortune" et grand enthousiasme pour la pièce.

Feuilleton L'Abelle de la N. O. LES Deux Frangines Par PIERRE DECOURCELLE TROISIEME PARTIE. LE DERNIER SEUL DE SAVIGNOL IV

J'ai descendu tous les échelons du vice et de la honte!... Je suis une noire fripouille, je le sais... Mais je ne suis pas un assassin... Il ferait de moi ce que vous voudriez, je ne porterais pas la main sur cette enfant!... Seulement, dame!... Je ne sais pas trop comment je vais m'y prendre.

mais la vérité, c'est que je tremble devant lui. Je ne sais qu'un lâche, voyez-vous!... Non! non! Vous vous calomniez!... Vous êtes comme moi!... Vous n'avez jamais en la force de réagir et de vous arrêter sur la pente glissante où ce misérable nous entraînaient!... Mais il est encore temps!... Tentez l'heur d'honnêteté n'est pas éteinte en vous!...

perdu de concert avec ce misérable Michel que j'ai commis le crime d'aimer alors et que je hais aujourd'hui!... Et j'ai vécu à côté de vous pendant des années sans rien soupçonner de cette infamie!... Ah! Vous avez raison, il reste encore en moi une étincelle de courage, et votre révélation vient de la ranimer!... Du moment qu'il s'agit de sauver la fille de Daveneale, vous pouvez compter sur moi!

et saluez-la!... Si je pouvais, je n'aurais pas recouru à vous!... Depuis que je sais ce que ce monstre mérité, j'ai pensé bien des fois à le tuer!... Mais d'autres ennemis me tentent dans l'ombre et contre eux là je serais impuissante!... Savignol répondit en redressant la tête: — Rassurez-vous madame, je serai là!... Regardez moi!... Je sens que je ne suis plus le même homme depuis que vous m'avez parlé de Georges Daveneale!... Non! Je ne tremble plus!... Et, pour son enfant, je suis prêt à donner jusqu'à mon dernier souffle!... jusqu'à ma dernière goutte de sang!... Je vais être encore une fois de la bande de ces scélérats. Soit! Mais ce sera pour me jeter entre eux et leur victime!...

puis que je suis engagé dans leur troupe, m'ont fait jouer à peu près tous les rôles... Il en reste un que je n'ai pas abordé encore: celui d'honnête homme... Je vais essayer de ne pas y être trop mauvais!... Pendant le dîner, l'ancien comédien fut d'une gaieté étourdissante. Jamais il n'avait montré plus d'entrain. Laverdieu était la défiance instinctive était toujours sur ses gardes, se demandant la raison de cette inattendable volubilité. — Qu'est-ce qu'il a donc ce soir?... songait-il. Après cela, peut-être cherche-t-il à s'étonner!... C'est possible, après tout!... Jalloux et Jacobs qui, au début du repas, n'avaient pas parlé beaucoup et se sentaient la gorge quelque peu serrée en pensant à la grosse partie qu'ils allaient jouer, ne purent résister à la verve de l'artiste et aux rires des deux crânes généraux que leur versa leur amphitryon.

tard... Ou vas-tu donc? — Ou cela me plaît! — C'est bon! C'est bon!... Ne te fâche pas, promette-moi cela!... Mais pourquoi me m'emmenes-tu pas? — Tu es folle!... répliqua-t-elle. — Tu ne tiens pas debout! — Avec ça! répliqua-t-elle, essayant de se redresser sans y parvenir. — Tu vois!... répliqua-t-elle. — Tu es entre deux cuvees... Eh bien! soigne la troisième pendant que je vais travailler pour nous, la troisième!... Clarisse et Savignol eurent le temps d'échanger un dernier regard d'intelligence. Celui de la mère disait: — Si vous ne me rendez pas ma fille, je me tuerai!... Celui de Savignol répondait: — Si je ne vous ai rendus pas, c'est qu'il m'aurait tué!... UN TELEGRAMME. Certain des rôles qu'avait joué le soldat du lendemain se voyait la fille de Georges Daveneale avait cessé d'être un obstacle à ses projets. Brûlant avait quitté rapidement la rue Blanche. Il avait hâte de retourner chez José Rivas où il n'avait pas paru depuis la veille. Il avait tenu à savoir exactement ce qui se passait à Neu-